
■■体体育育资资讯讯

1200万欧元报价无法拒绝
罗比尼奥无限接近恒大

本报讯 巴西国脚罗比尼奥
已经无限接近加盟广州恒大队，
恒大为其开出的高达1200万欧元
的年薪让他实在无法拒绝。

共有四支球队在追求罗比尼
奥， 包括巴西的桑托斯、 墨西哥
球队克雷塔罗、 巴西劲旅克鲁塞
罗以及中国的广州恒大， 此前消
息表示最有可能得到罗比尼奥的

是巴西的桑托斯， 但是斯科拉里
入主恒大后， 让情况有了改变，
恒大愿意为罗比尼奥开出1200万
欧元的巨额年薪， 这让罗比尼奥
无法拒绝。 从目前情况看， 罗比
尼奥已经无限接近加盟恒大。

罗比尼奥对于广州恒大的邀
请十分动心， 但他的老东家桑托
斯也不甘心， 球队的高层将会在

巴西时间6月30日的下午与罗比
尼奥进行最后的会谈， 球队希望
罗比尼奥能够回心转意。 但是桑
托斯能够开出的年薪不及恒大的
1/4， 和1200万欧元的年薪比实
在没有竞争力。 罗比尼奥在德国
足球数据网络媒体 《转会市场》
上的身价为600万欧元。

31岁的罗比尼奥今年5月与

意甲AC米兰解约 ， 成为自由球
员。 去年8月， 他以租借的方式
重回巴甲母队桑托斯， 租借期为
一年。 在代表桑托斯出战的比赛
中， 罗比尼奥状态神勇， 这位缺
席了巴西世界杯的老将迎来职业
生涯的 “第二春”。 凭借出色发
挥， 罗比尼奥得到了现任巴西队
主帅邓加的赏识。 智利美洲杯赛
中， 他曾在四分之一决赛中打入
一球， 但巴西队最终还是被巴拉
圭队通过点球大战淘汰出局。

（艾文）

■职工体育
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闺蜜聚会上， 28岁的曾淼和
朋友们 “显摆” 起自己刚学会了
肚皮舞。 “你们也可以试试， 挺
有趣的。” “难吗？” “跳起来不
难， 想学好不容易。” 在同事的
带动下， 曾淼几乎每天中午都到
单位所在写字楼附近的健身房锻
炼。

曾淼大学毕业后在北京一家
公关公司工作。 工作压力大， 时
常加班， 三餐、 睡眠不规律的生
活让曾淼一直处于 “亚健康” 状
态。 感冒等小疾病时常 “光顾”，
体重也稳步增长， 曾淼开始变得
烦躁。 而同样工作环境下的同事
冯姐， 已经成家生子， 把工作、
生活调节得很好。

曾淼在冯姐的带动下， 开始
了自己的健身生活。 冯姐喜欢参
加健身房的跳操课， 曾淼跟着上
了一节课， 感觉效果不错， 便也
办了张健身房年卡。 “没去之前
想着中午蹦蹦跳跳， 下午工作时
肯定累。 其实开始确实也是这种
感觉， 但是虽然身体累， 却感觉
浑身舒畅。 慢慢地， 适应了每天
中午跳一小时操的健身节奏后，
身体不再出现疲劳， 下午工作效
率更高了。” 曾淼很感慨。 曾淼
坦言， 没有养成健身习惯之前，
每天中午午休时间， 我都是和同

事们聊天， 或者在网上看新闻、
看电视剧度过。 下午经常是到了
三四点的时候就犯困， 工作效率
并不高。

“中午时间正合适， 不会耽
误别的安排， 也不会像晚上下班
后的时间会被约会、 公务活动等
占用。” 通常情况下， 曾淼中午
11点半下了班就去健身房跳操，
跳上一个小时， 回来后简单吃个
午饭， 买个三明治或者吃份麻辣
烫。 有时候， 曾淼从家里带点水
果或者饼干点心， 11点左右简单
吃点， 中午下班直接去跳操， 下
午饿了就再喝个酸奶 ， 算是加
餐。 曾淼说， 坚持几周下来， 瘦
了几斤， 身体也感觉更轻松了。

“北京总有雾霾， 也没法儿
在外面锻炼。 在健身房里健身挺
好的。” 现在曾淼不仅跳操， 还
爱上了肚皮舞。 “跳跳肚皮舞，
我的柔韧性比原来好了很多。 我
们几个女同事计划着年会的时候
一起跳肚皮舞呢。” 曾淼说， 慢
慢养成了健身的习惯后， 感觉工
作、 生活更充实、 更高效， 也更
丰富、 充满活力。 我的下一个目
标是周末也开始健身， 将工作日
的健身习惯延伸到周末， 不然周
末总是 “宅” 在家。

（李雪颖）

■■业业余余高高手手

在在健健身身房房里里““午午休休””很很舒舒畅畅

日前， 怀柔区北房镇总工会
以 “快乐运动， 健康生活” 为主
题， 组织该镇企业职工及机关全
体员工开展了乒乓球比赛活动。
活动共吸引了60余名乒乓球爱好
者参赛。 通过开展比赛， 丰富了
广大职工的业余文体生活， 让职
工在比赛中享受快乐， 在快乐中
得到收获。 一些乒乓球爱好者表
示： “通过这次比赛我们都相互
熟悉了， 以后我们就可以相约打
球了。”

本报记者 崔欣
通讯员 柴亚军 摄影报道

本报讯 段莹莹在26岁的时
候迎来了职业生涯的巅峰时刻：
在温布尔登网球公开赛女单首轮
比赛中， 她直落两盘淘汰了上届
亚军、 加拿大名将布沙尔。 与对
手20岁就闯入大满贯决赛相比，
这样的胜利看起来有些晚。

“这 是 我 最 重 要 的 一 场 胜
利。” 段莹莹说。 的确如此。 她
此前曾参加过两次澳网和两次美
网， 但都在第一轮出局。 而且在
此之前， 她也从未击败过世界排
名前100位的球员。

这是布沙尔遭遇的最惨重的
一场失败 ， 因为在温网首轮出
局， 现在世界排名第12的她将跌
出20名之外。 可悲的是， 布沙尔
赛前根本就不知道段莹莹是谁。
“我对她一无所知， 教练只是在
赛前才告诉我她的一点点情况。”
她赛后说。

2013年5月 ， 段莹莹的世界
排名达到生涯最高的104位， 她

因此获得了直接参加当年温网的
机会， 但是因为与全运会的比赛
冲突 ， 她放弃了这次大赛的机
会 。 今年由于排名降到117位 ，
她只能参加预选赛争取正赛名
额， 结果她以三轮资格赛未失一
盘的佳绩晋级正赛。 想起两年前
的选择， 段莹莹比较淡定： “天
津队培养了我 ， 全运会四年一
届， 我不可能放弃队里的任务。”

因为身材高大， 打法颇似美
国名将达文波特， 球迷给段莹莹

起了一个 “段文波特” 的绰号。
她笑称 ， 自己挺喜欢这个称呼
的。

“小的时候我挺喜欢达文波
特 ， 教练一直让我学习她的打
法， 我们俩在力量、 速度和身高
方面都特别像。” 身高1米86的段
莹莹说。

正因为是力量型选手， 段莹
莹第一次打草地比赛就特别适
应， 在场上没有特别的紧张。 昨
日通过抢七大战拿下第一盘后，

她自信心骤然增加， 第二盘尽管
一度以2： 3落后， 可很快将比分
追平并以6： 4获胜。

“今天的胜利肯定增强了我
的信心， 我也知道对手一个比一
个难打， 但我会尽全力去赢。”

由于参加温网单打比赛的其
他4名中国选手都已出局， 段莹
莹下一轮与世界排名78位的德国
选手玛利亚的比赛更值得中国球
迷期待。

（媛媛）

本报讯 （记者 马超） 6月30
日， 延庆县总工会、 延庆县体育
局联合举办2015年北京市体育公
益活动社区行暨延庆职工第六届
工间操（舞）交流展示赛，来自基
层战线的17个单位、 340名职工
表演了创编的特色工间操 （舞）。

今年延庆职工工间操比赛与
以往不同， 不再是单纯的工间操
比赛，而是形式创新，职工自编自
创。新颖变换的阵型，青春动感的
音乐， 昂扬饱满的精神……展示
赛现场，延庆职工尽展风采。

在激烈的角逐中， 延庆县医
院代表队穿着统一的比赛服， 以
整齐规范又明快奔放的动作展示
了朝气蓬勃、 积极向上的精神风
貌， 给观众与评委们留下极深的
印象， 获得好评， 获本次比赛冠
军。

昨天， 北海公园助力申冬奥
活动以世界冠军携手市民快乐健
身的形式拉开帷幕 。 在活动现
场， 有 “中国蛙王” 之称的穆祥
雄、 女子射箭世界纪录创造者李
淑兰、 女子跳伞世界纪录创造者
赫建华、 体操元老陆恩淳、 自行
车世界冠军江永华等老牌世界冠
军， 与市民一起参加了健步走，
为申冬奥加油。

本报记者 邱勇 摄影报道

北房镇工会
举办乒乓球赛

延庆职工
创编工间操

与世界冠军
一起健步走

温网首轮淘汰上届亚军
段莹莹迟到的首秀一鸣惊人


